

たきかわCS通信



江陵中学校区・明苑中学校区 第2回学校運営協議会 開催

7月15日(木)18時より、第2回江陵中学校区学校運営協議会が江陵中学校会議室で開催されました。主に江部乙中学校と江陵中学校の統合に際し、江陵中学校区学校運営協議会の会則、および滝川市コミュニティ・スクール規則において変更・改正が必要な点について協議が行われました。初めての部会協議も行われ、①教育支援部会、②小中連携部会、③評価運営部会の3部会がそれぞれ今年度の活動について確認・協議しました。

江陵中学校区 協議の様子



佐藤安憲会長のご挨拶



全体協議の様子



部会協議の様子

また、7月27日(火)18時より、第2回明苑中学校区学校運営協議会が東小学校体育館で開催されました。各校の現状についての説明や協議会の活動日程について報告・説明があったほか、明苑中学校区一斉朝の挨拶見守り運動「おはよう滝川」の実施等について協議しました。明苑中学校区でも初めての部会協議が行われ、①学習支援部、②地域活性部、③広報部の3部会が、今年度の活動について確認・協議しました。両会議とも、新型コロナウイルス感染症予防の観点から会議時間の短縮を図るため、部会同士の交流は行われませんでした。

明苑中学校区 協議の様子



出村辰夫会長のご挨拶



全体協議の様子



部会協議の様子

各協議会の概要については、滝川市のホームページにて公開しております。「滝川市公式ホームページ→組織案内→教育総務課→コミュニティ・スクール(学校運営協議会)」でアクセスするか、右記QRコードからご覧ください。



学校支援地域本部事業

市内小学校 夏休み学習教室



7月26日(月)～28日(水)の午前中、市内小学校6校で「夏休み学習教室」が開かれました。各校の教職員に加え、学校支援地域本部にボランティア登録をいただいている元教員の皆様や、國學院大學北海道短期大学の学生の皆様、明苑中学校の生徒たちにご指導いただきました。

「夏休み学習教室」は児童の学力向上を図るため、自主的に参加した児童を対象に学習指導を行います。参加した児童たちは厳しい暑さにも関わらず、集中して学習に取り組んでいました。中には3日間で夏休みの宿題をすべて終わらせた児童もいました。

なお、今回の夏休み学習教室は、新型コロナウイルス感染症予防のため、学年ごとに実施日をずらしたり、広い教室やホールを利用したりと、各校対策の上実施いたしました。



東小



江部乙小



滝川第二小



西小

滝川市コミュニティ・スクール

江部乙中学校 地元生産者の方による講話

江部乙中学校では、「地元の自然や産業について調べ、自分が一番誇りに思うものについてプレゼンテーションをする」ことを目的に、総合的な学習の時間で調べ学習を行っています。その一環として、7月1日(木)には「菜の花オイルソース」の生産者である野口博隆様に、7月12日(月)には養蜂家で「菜の花はちみつ」の生産者である高見純一様に、地元生産者としての思いや、生産に関わる大変なことなどをお話していただきました。

どちらの講話でもパンが用意され、オイルソースやはちみつをつけて試食しました。生徒たちはあまりの美味しさに感動した様子で、多めに準備したパンを完食しました。しかし、野口様は「オイルソースの生産の過程で火傷が絶えないこと」、高見様は「蜂の養育の為に九州と行き来していること」を話され、どちらも大変な苦勞をされたうえで生産されており、そのことを知った生徒たちは、生産者の方への敬意と、地元への愛着や誇りを一層感じた様子でした。



野口博隆様と生徒たち



高見純一様

《連絡先》 滝川市教育委員会(滝川市役所 7階) 教育総務課
☎28-8042 ✉chiiki_coordinator@city.takikawa.lg.jp
《担当》 伊藤 崇・三浦拓也・山下桜子

